
○5月24日(金)に、金田一営農組合長の五日市亮一氏
を講師として招聘し、1学年を対象とした米作り講演
会を実施しました。
○講演では、金田一営農組合の活動について、具体
的な取り組み等を詳しく説明いただきました。
〇また、６月４日に予定されている田植え体験から
始まる体験学習について、先輩たちの学習の様子を
もとに、丁寧にお話いただきました。

令和６年度 二戸市立金田一中学校 地域人材の支援による講演会等を通したキャリア教育の充実

米作り講演会の実施

○講演会から、金田一のお米のすごさが分かりま
した。
〇南部美人、金田一の「う米」がニューヨークで
ＰＲされていてすごいと思いました。
〇米作りの大変さや田植えの時期が一番手がかか
ることが分かりました。
〇テーマや目標、課題を持って活動していると聞
いて、僕も目標を持って体験学習に取り組もうと
思いました。
〇外国にも認めらえていて、おいしいお米がある
金田一を改めて誇りに思いました。
〇金田一営農組合が、最新技術を使って米作りを
しているのがとてもすごいと思いました。

□生徒の感想等（抜粋）
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